



FMおおさきが開局

3月21日(月) 12時、本町初のラジオ局「FMおおさき」が開局しました。曾於市のコミュニティFMでパーソナリティーを務めていた水流江里子さんが株式会社おおさきFMを設立し、スタジオを永吉の国道220号線沿いに構え、本町在住のパーソナリティーを募集し7名でスタートしました。

3月2日(水)には、町と災害時等における緊急放送に関する協定を締結しました。町では災害時の情報伝達手段として、防災行政無線や登録制のメール、公式フェイスブック等のSNSを活用しています。今回の協定締結により、FM放送も活用することで迅速な情報の周知が期待されます。締結式で水流さんは「町を元気にしていくことに加え、地域防災メディアの役割もあるので、日頃からの防災に対する啓発に力を入れ、災害にも強い町づくりになるようお手伝いします」と話されました。

大崎町の多彩な話題や、防災情報を提供する予定とのことです。

さかもとけんたろう 坂元健太郎さん
よしどめりな 吉留李奈さん
おだあさみ 小田麻美さん
たかきゆきさ 高木幸久さん
みやざこともこ 宮迫智子さん



もとくらようすずこ 本久町鈴子さん
つるえりこ 水流江里子さん



FMおおさき (周波数 89.9メガヘルツ)

放送 (月～金) 9:00～18:00 / (土) 9:00～16:00 / (日) 休み
大崎町・東串良町の全域、周辺自治体の一部で受信できます。

防災行政無線の周波数の合わせ方は、
29ページに掲載しています



農業体験研修生を受入れ

2月7日(月)～2月18日(金)の日程で農業体験研修がおこなわれ、都市部から15名が参加しました。これは、農林水産省の人材発掘事業の一環で全国農協観光協会が企画する短期研修プログラムで、農業などを通じて「地域」の生活を体感し、移住を含めその土地にかかわるきっかけを作ることを目的としています。

研修生は、(有)片平農産と(有)大崎農園で農業体験をしたほか、トモタカファームで新規就農について、町の担当から町政や町の農業・観光などについて学びました。「やはり農業に関わっていきいたい」「経験して見える世界が変わった」など、農業に更に興味をもったようでした。



セントロランドがプレオープン

令和3年4月に阿部商事有限会社に無償譲渡した広域交流活性化センターあすばる大崎およびあすばる物産館が、セントロランドとして、3月18日(金)にプレオープンしました。温泉が完成次第、グランドオープンします。広報紙では来月号以降で紹介予定です。

また、道の駅くのにの松原おおさきの改修工事が終了しました。トイレ休憩などにご利用ください。

